

Mar adentro será el estreno de la Copa Chile 2024



PARTE DEL PLANTEL DE SANTIAGO WANDERERS y cuerpo técnico con personal de la armada, posando en la cubierta del buque Aquiles.

A 145 millas náuticas de Valparaíso, sobre la inmensidad del marnacional, el fútbol chileno vivió un momento único y, probablemente, irrepetible: Un equipo profesional de fútbol ha entrenado en pleno Océano Pacífico, mientras la mítica Copa Chile se dirige al Archipiélago de Juan Fernández.

En las latitudes 33°, 15. 023' Sur, 074°, 28. 47' Oeste, se dio inicio a este icónico suceso, donde participaron 17 jugadores de Santiago Wanderers de

Valparaíso y cinco integrantes del cuerpo técnico. Entre ellos, los jugadores John Valladares y Diego Opazo, ambos con diferentes experiencias en selecciones chilenas juveniles.

Con ejercicios de calentamiento y elongación adaptados a las inusuales circunstancias, el preparador físico uruguayo de los 'Caturros', Carlos Garayalde, inició este inédito entrenamiento al grito de "a trabajar, wanderinos".

Hacia el final del ejercicio, los jugadores y cuerpo técnico fueron felicitados por representantes de la Armada de Chile y de la Delegación de la Federación de Fútbol de Chile, donde se reservó un breve espacio temporal para poder inmortalizar el inimaginable episodio futbolístico.

El partido de apertura de la Copa Chile será este sábado a las 12,30 horas, entre la selección de Juan Fernández y Santiago Wanderers.